

## Crosslauf UH-Kreis

Am 21.09.2023 war es soweit: die Schüler\*innen der Regelschule Schlotheim konnten sich erfolgreich gegen andere Schulen (ca.500 Läufer\*innen) im 900m, 1700m oder 3000m Lauf am Jüdenhügel in Bad Langensalza beweisen. Unter vielen guten Läufer\*innen unserer Schule wurden 15 ausgewählt – alleine das ist schon eine Auszeichnung.

Von den 15 Schüler\*Innen sind 9 Schüler\*innen zum ersten Mal für die Regelschule Schlotheim gestartet, darunter Fiete Gold (5a), Hugo Insel (5b), Thore Thon (5b), Lisa Hesse (10b), Jason Waclawczyk (8a), Chayenne Waclawczyk (8a), Daniel Rosenberg (8b), Hanna Mykhaylyuk (7a), Felix Blankenburg (6b). Zu den Wiederholungstätern gehören Mustapha Biane (6b), Lina Nowak (7a), Finja Stein (7b), Lotta Zienert (7b), Beene Schneegaß (9b) und Benny Zech (9b). Alle haben ihre Läufe toll gemeistert und sich gegenseitig hervorragend unterstützt mit Anfeuerungsrufen und wertvollen Tipps!



Nach einer Erwärmung auch in diesem Jahr wieder mit dem erfolgreichen Bergläufer Marcel Krieghoff aus Bad Langensalza (Deutsche Nationalmannschaft) und dem bekanntmachen der Strecke, starteten die jüngsten Teilnehmer aus den Grundschulen und im Anschluss die älteren Schüler..

Die Läufe:



## Die Siegerehrungen:

Alle Schüler haben toll gekämpft und sind unter den vorderen Plätzen ins Ziel eingelaufen.



1. Platz für Hugo Insel (5b)



1. Platz für Benny Zech (9b)  
3. Platz für Jason Waclawczyk (8a)



1. Platz für Beene Schneegaß (9b)



2. Platz für Mustapha Biane (6b)



2. Platz für Finja Stein (7b)

## Ein paar Schnappschüsse:



**ASB** Kreissportbund Unstrut-Hainich e.V.

34 Min. · 🌐

+++ Crosslauf mit hervorragenden Leistungen +++

Auch in diesem Jahr fand der Crosslauf der Schulen des Unstrut-Hainich Kreises am Jüdenhügel in Bad Langensalza statt. Prominent wurde das Event durch Lauf-Experte Marcel Krieghoff unterstützt.

Auch wir unterstützten den Lauf personell, sowie auch mit Urkunden und Medaillen.

Wieder einmal eine sehr gelungene Veranstaltung mit nahezu 600 Teilnehmer/-innen.

Wir möchten uns an dieser Stelle bei Hardy Krause, sowie seinen Helfer/innen bedanken und freuen uns bereits auf die nächsten Schulsportevents.



# Großes Klassentreffen beim Crosslauf

Den alljährlichen Crosslauf der Grund- und weiterführenden Schulen zog Schulsportkoordinator Hardy Krause mit Bedacht auf das Wetter noch vor den Herbstferien durch. Am Donnerstagnachmittag trafen sich unzählige Schüler und Lehrer am Jüdenhügel in Bad Langensalza...



Crosslauf im Badewäldchen mit 500 Kindern (Foto: M.Fromm)

Für 280 Schüler aus dem gesamten Landkreis wurde ein Bustransport organisiert, was eine logistische Meisterleistung darstellte. Pünktlich 14 Uhr standen die ersten Starterinnen parat, um die idyllische Laufstrecke am Rande der Kurstadt in Beschlag zu nehmen.

Vorher gab es noch eine bunte Erwärmung mit viel Bewegung, welche Lauf-Ass Marcel Krieghoff anleitete. Der mehrfache Gewinner zahlreicher Volksläufe und Mitglied der Deutschen Berglaufnationalmannschaft fungierte anschließend als Starter für die Kinder und Jugendlichen in den jeweiligen Wettkampfklassen.

Neben den ehrgeizigen Lehrern kamen einige Verwandte, um ihre Schützlinge anzu feuern und fleißig Fotos zu knipsen. Die Strecken über 1,7 und drei Kilometer wurden rasant gemeistert. Sogar Bad Langensalzass Bürgermeister Matthias Reinz ließ sich blicken, war für einen spontanen Start jedoch nicht zu überreden.

Auf dem Siegerpodest standen schließlich einige bekannte Namen, welche bereits beim Dreitürmelauf und dem Mühlhäuser Altstadtlauf vordere Plätze belegten. Die Siegerehrung nahm Florian Fischer vom Kreissportbund Unstrut-Hainich vor, welcher Urkunden und Medaillen überreichte.



Mit Feuereifer dabei: die kleinen Crossläufer des Unstrut-Hainich-Kreises (Foto: M.Fromm)

Für den reibungslosen Ablauf sorgten vor und während der Veranstaltung helfende Hände des Salza-Gymnaisums sowie des SV Empor Bad Langensalza. Hardy Krause zeigte sich zufrieden und freute sich über die Begeisterung der Läuferinnen und Läufer. Auch die Resonanz der Sportlehrer war positiv, welche im kommenden Schuljahr wieder mit ihren laufbegeisterten Kindern dabei sein wollen.

**Markus Fromm**

 Quelle: [https://www.uhz-online.de/news/news\\_lang.php?ArtNr=333900](https://www.uhz-online.de/news/news_lang.php?ArtNr=333900)